



Le 10 mars 2014
A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,
Monsieur le Directeur,

OBJET : 4ème affiche de pastorale 2013-2014

Les publicitaires l'ont bien compris, la cuisine est le cœur de nos maisons. Les fabricants rivalisent d'astuces pour les rendre belles, pratiques et agréables. La famille et les amis s'y retrouvent un verre à la main, autour de la préparation du repas. Rien de tel qu'un bon repas pour goûter ensemble la saveur de la vie. Dans la cuisine on trouve inmanquablement du sel, indispensable pour l'assaisonnement des plats. Si le sel manque, la nourriture est fade et s'il y en a trop, le goût des ingrédients est masqué ou le tout est immangeable. Un juste dosage améliore le goût et rehausse la saveur de chaque aliment.

« Vous êtes le sel de la terre » Mt 5, 1

C'est ainsi que le Christ qualifie ses disciples. Etre le sel de la terre, c'est donner le goût de Dieu. Dans la Bible, le sel joue un grand rôle. Les tribus nomades s'en servaient pour conserver les aliments. Il exprimait la solidité de l'alliance. En signe d'hospitalité, on partageait le pain et le sel. Dans la liturgie, il évoque la sagesse. Longtemps on a déposé quelques grains de sel de sagesse sur la langue des nouveaux baptisés.

Et dans nos écoles, qu'est-ce que tout cela peut bien signifier ? Une question de bon dosage pour donner le goût de l'Évangile ? C'est chaque jour que notre présence peut mettre en valeur l'originalité de chacun et révéler le goût des autres. Et si chaque fois que nous voulions mettre notre grain de sel, c'était un grain de sagesse, un signe d'alliance, un geste d'hospitalité..., en n'oubliant pas qu'un excès de sel altère le goût.

Voilà une série d'idées pour faire parler ces affiches. Peut-être pourront-elles décorer les lieux où l'on partage le repas dans votre école ?

Je profite de ce courrier pour vous remercier d'avoir été nombreux à répondre à notre enquête. Cela nous encourage à poursuivre ce travail, très motivant aussi par les collaborations privilégiées qu'il permet chaque fois avec une école pour réaliser les affiches. Pour rappel, vous pouvez retrouver toutes les affiches téléchargeables, les lettres et les pistes d'animation sur le site du SeGEC. Selon les thèmes que vous désirez aborder dans vos animations, vous pouvez vous servir des affiches des années précédentes.

Veuillez agréer, Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, l'expression de mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS
Myriam Gesché